

## „Schutzmann“ aus altem Schrot und Korn geht



Nach 42 Dienstjahren wurde Hauptkommissar Heinz Itschert von der Polizeiinspektion Schifferstadt in den Ruhestand verabschiedet. Der Polizist, dessen berufliche Laufbahn beim früheren Polizeiamt Mutterstadt begann, hat ein Stück Mutterstadter Ortsgeschichte miterlebt.

So gehörte in seinen ersten Dienstjahren noch die zeitweise Regelung des Verkehrs an der Kreuzung der Ortsmitte und der Streifendienst in einer BMW Isetta zu seinen Aufgaben. Nach der

Verwaltungsreform von 1971 hieß seine Dienststelle „Landratsamt Ludwigshafen am Rhein - Gendarmerie-Kommando Schifferstadt in Mutterstadt“ und 1974 bezog er quasi mit als erster das heutige Dienstgebäude in Schifferstadt. Dort war Heinz Itschert ab 1980 als Bezirksbeamter für die Gemeinden Mutterstadt und Limburgerhof eingesetzt. Nach einer Neugliederung der Bezirke musste er zwar 1996 das Mutterstadter Ortsgebiet abgeben, doch über die weitere Zuständigkeit für das Gewerbegebiet war er nach wie vor eng mit Mutterstadt verbunden. Durch seine Nähe zur Bevölkerung entwickelte er eine hervorragende Orts- und Personenkenntnis, so dass er heute rückblickend von zahlreichen spannenden, kuriosen und heiteren Erlebnissen berichten kann. Die Bevölkerung ist ihm in all den Jahren ans Herz gewachsen und auch der kollegiale Kontakt zur Gemeindeverwaltung war ihm stets wichtig. Den Mutterstadter Fasnachtsumzug anzuführen und aus dem Polizeiauto heraus Bonbons zu verteilen war für ihn eine Ehrensache. In den letzten Tagen seines aktiven Dienstes durfte er schließlich noch eines der ersten blau lackierten Polizeiautos der Inspektion Schifferstadt fahren. Die Bilder zeigen ihn vor seinem ersten Dienstzimmer im Historischen Rathaus sowie vor dem neuen Rathaus.



In seiner Freizeit beschäftigt sich Heinz Itschert mit Intarsienarbeiten, die er bei verschiedenen Ausstellungen, so auch im Dezember 2006 im Historischen Rathaus in Mutterstadt, zeigte. Er ist Mitglied der Polizei-Künstlergruppe PolART und außerdem besucht er zusammen mit seiner Ehefrau regelmäßig die Veranstaltungen des Palatinum.



Bei einer kleinen Feierstunde im Kreis der Rathaus-Kollegen und früheren Weggefährten würdigte Bürgermeister Ewald Ledig das langjährige Wirken von Heinz Itschert zum Wohl Mutterstadts und überreichte ihm ein Präsent. Das Bild zeigt von links Heinz Itschert, Altbürgermeister Herbert Maurer, Bürgermeister Ewald Ledig, künftiger Bürgermeister Hans-Dieter Schneider.

Am vergangenen Freitag wurde Heinz Itschert bei der Polizeiinspektion Schifferstadt offiziell aus dem Polizeidienst verabschiedet. An der Feier nahmen auch Bürgermeister Ewald Ledig und Zweiter Beigeordneter Hans-Dieter Schneider teil.

(Amtsblattbericht vom 03.05. 2007)  
(Text: Holzwarth, Fotos: Deffner und Holzwarth)

